

Le système de travail du gouvernement avec la participation populaire



Réunion de décembre du Conseil des Ministres

La Havane, 30 déc (RHC) « Dans tout ce que nous faisons, la première chose à laquelle nous devons penser est la manière dont le peuple va participer : l'unité vient de la participation », a déclaré le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, lors de la réunion de décembre du Conseil des Ministres.

Se référant aux trois piliers de la gestion du parti et du gouvernement, il a déclaré qu'ils ne peuvent pas être des discours, « ils doivent être mis en pratique », et a exigé « que personne ne parle de science et d'innovation s'il n'a rien fait pour innover ». En ce qui concerne la transformation numérique, il a souligné qu'il était prioritaire de commencer à montrer comment elle peut être mise en pratique à l'aide d'exemples concrets.

Dans le domaine de la communication politique, institutionnelle et sociale, il a déclaré que « c'est un sujet en suspens, et nous savons déjà ce qui nous arrive lorsque nous ne communiquons pas, de manière opportune et complète, tous les malentendus qui se créent, tout ce dont l'ennemi tire parti ». Nous ne nous rendons pas toujours compte, a-t-il insisté, qu'il s'agit actuellement de l'une des tranchées à partir desquelles la Révolution est défendue, a-t-il souligné.

Pour 2025, il a fait référence à l'attention portée aux retraités et aux titulaires de pensions et de salaires minimums, car nous devons être en mesure, même si ce n'est pas complètement, de commencer à améliorer la situation des retraités, qui ont donné « leur vie pour la Révolution et se trouvent actuellement dans une situation très complexe », et de « prendre des mesures pour atténuer ces situations ».

En ce qui concerne les objectifs et les projections du gouvernement pour 2025, ainsi que le système de travail du gouvernement pour l'année à venir, le membre du bureau politique et premier ministre, Manuel Marrero Cruz, a souligné l'importance que ces documents deviennent « le fil conducteur de notre travail », car « ils ne sont étrangers à aucun secteur, à aucune activité ».

L'ordre du jour comprenait les résultats de la mise en œuvre de la Stratégie intégrale pour la prévention et la prise en charge de la violence de genre et dans le scénario familial, ainsi que l'exécution du Programme national contre le racisme et la discrimination raciale en 2024. Associée à ce point, la vice-ministre des Affaires étrangères, Anayansi Rodríguez Camejo, a présenté le rapport national de Cuba au Comité pour l'élimination de la discrimination raciale.

Marrero Cruz a déclaré que l'année a été difficile, mais que les actions qui doivent commencer à être mises en œuvre en janvier ont pour but de contribuer à l'amélioration de la qualité de vie de la population. Miguel Díaz-Canel, après avoir félicité les Cubains à l'occasion du 66e anniversaire de la Révolution et de l'avènement de 2025, a déclaré que "en travaillant, en défendant l'unité, avec l'intelligence, avec le talent, avec l'effort, une fois de plus, nous vaincrons". (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373119-le-systeme-de-travail-du-gouvernement-avec-la-participation-populaire>



Radio Habana Cuba